



DISCUTEN SOBRE REUNION CUMBRE.— Washington, julio 10. La entrevista sostenida hoy en la Casa Blanca entre el Presidente Ronald Reagan, izquierda, y el Primer Ministro canadiense, Pierre Elliot Trudeau, tuvo como objetivo principal ultimar los preparativos para la próxima cumbre en Ottawa.

FAO Augura una Crisis Económica en el Mundo

ROMA, julio 11 (EFE).— El Consejo de la Organización de Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación, trazó aquí un panorama "sombrio pero realista" de la situación mundial. El Consejo, que concluyó su 79 período de sesiones, afirmó que las luchas internas, la tensión y la grave situación económica del mundo, tienen repercusiones desfavorables en todos los países, especialmente en los de

más bajos ingresos.

Las razones de la aceleración en el empobrecimiento fueron atribuidas al creciente costo de las importaciones, las relaciones de intercambio desfavorables, el reembolso de las deudas y la reducción de la ayuda y asistencia.

El Consejo de la "FAO" manifestó también su preocupación por la situación alimentaria mundial y hace observar que la producción en 1979 y 1980,

aumentó tan sólo el 0.9 por ciento y el 0.5 por ciento, respectivamente.

El Consejo de la FAO exhortó a que se hicieran más contribuciones, de manera que pueda alcanzarse un fondo de mil millones de dólares, para el programa mundial de alimentos en 1981 y 1982, y a 500,000 toneladas de cereales para la reserva alimentaria internacional de emergencia.

Superar a los Rusos en los Mares Busca EE.UU.

WASHINGTON, julio 11 (EFE).— Con el propósito de aumentar la superioridad de Estados Unidos sobre la Unión Soviética en los mares de los cinco continentes, la Marina norteamericana tiene previsto gastar 120,000 millones de dólares, en los próximos cinco años.

Con ese dinero, si el plan es aprobado por la Administración Reagan, los Estados Unidos fabricarán dos nuevos portaaviones atómicos, 14 submarinos de ataque y 1,900 aviones de combate, además de fragatas, destructores y otros navíos menores.

Una de las metas estratégicas del Presidente Ronald Reagan es aumentar la maniobrabilidad y el radio de acción de la Marina de este país.

Tradicionalmente la Marina de los Estados Unidos ha sido superior a la de la Unión Soviética, y ello contrasta el poderío ruso, en otras facetas armamentísticas. Con la construcción de los nuevos portaaviones y submarinos, el poderío norteamericano se incrementará sustancialmente.

Los expertos creen que el plan, que requiere la

—Favor pase a la página 23.

Las Causas de la Ola de Violencia en Inglaterra

LONDRES, julio 11 (EFE).— El paro juvenil y la marginación social de los inmigrantes de color, son los causantes de la actual ola de agitación social y disturbios callejeros que azola a varias ciudades británicas, desde hace una semana.

En un debate a escala nacional, organizado por la "BBC" estas fueron las causas más citadas por los participantes, aunque también se apunta la presencia activa de agitadores de extrema derecha y de extrema izquierda, que incitan al desorden.

Desde hace muchos meses los sindicatos han ve-

nido advirtiendo al gobierno de la posibilidad de violencia callejera como consecuencia de la frustración juvenil, ante la imposibilidad de encontrar trabajo.

Maestros y líderes de las comunidades de raza no blanca también advirtieron del riesgo de desorden civil motivados por el paro, viviendas inadecuadas y educación deficiente en los barrios marginales de las grandes ciudades.

El Gobierno, lejos de tomar en consideración estas repetidas señales de

—Favor pase a la página 23.

Esperanza para Quienes Padecen Cáncer Hepático

ANN ARBOR, Michigan, julio (AP).— Millares de pacientes de cáncer hepático podrían sobrevivir durante años, en lugar de meses, utilizando un sistema desarrollado por el Centro Médico de Michigan, dijeron fuentes médicas.

El principal dispositivo del sistema es una pequeña bomba de unos seis centímetros de diámetro, colocada bajo la piel del abdomen, dijo el Dr. William E. Ensminger, Director Asociado del Centro de Investigaciones Clínicas Generales, de Michigan.

Los Médicos conjetan un Cateter desde la bomba hasta la arteria hepática, que suministra sangre directamente al hígado.

La bomba suministra continuamente sustancias anticarcinógenas directamente a la arteria hepática, lo que continuamente expone el tumor del hígado a concentraciones muy elevadas —y por tanto muy efectivas— de la droga", dijo Ensminger.

La bomba permite que los niveles de la sustancia en el hígado sean de 100 a 400 veces superior a los obtenidos con la quimioterapia convencional.

"En un 85 por ciento de los casos, los tumores se reducen significativamente. Este método nos permite extender las posibilidades de vida de seis

—Favor pase a la página 19.

Brasil Luchará por una Mayor Cuota de Café

BRASILIA, julio 10 (UPI).— Brasil luchará por una "cuota sensiblemente mayor" para sus exportaciones de café, anunció hoy el Ministro de Industria y Comercio, Camilo Penna.

El Ministro dijo que en la próxima reunión de la Organización Internacional del Café (OIC), a realizarse en Londres, en septiembre, Brasil "luchará por una cuota sensiblemente mayor" que las 16 millones de bolsas acuales.

Penna, que formuló declaraciones en una conferencia de prensa, informó que el Consejo Monetario Nacional, había aceptado reivindicaciones de los productores por mejores precios de garantía, que subieron ahora al equivalente de 107 dólares por bolsa de 60 kilos.

El precio de garantía anunciado hoy es superior en poco más de tres dólares al aprobado hace tres días, que provocó fuertes protestas de los caficultores.

Brasil tiene este año una producción de 32 millones de bolsas de café, una de las mayores de su historia, pero enfrenta las consecuencias de la depresión de los precios internacionales.

El Consejo Monetario Nacional, integrado por ministros del área Econó-

mica y Altos Funcionarios y Empresarios, estimó que Brasil exportará cerca de 18.5 millones de bolsas, en el año de la cosecha 1981-82 y 20 millones en 1982.

Brasil vende cerca de 2.5 millones de sacos a países no miembros de la OIC.

El Consejo aprobó la utilización de las oficinas del Instituto Brasileño de Café (IBC), en Trieste y Hong Kong, "Como manera de ampliar la capacidad de competencia del café brasileño en los diversos mercados".

Penna declinó informar cual es la cuota de exportación pretendida por Brasil, el primer productor mundial de café.

El Consejo decidió apoyar la "venta y pene-

tración" del café soluble.

Los productores habían amenazado erradicar arbores de café en algunas regiones, por considerar que la nueva política cafetalera anunciada el martes tornaba antieconómica la caficultura, especialmente en el sur del país, donde se registran heladas anuales.

El Consejo, convocado en forma extraordinaria, ratificó financiamientos par ala comercialización interna y el fin de los subsidios gubernamentales para las torrefactoras de café.

Penna comentó que el café vuelve paulatinamente a registrarse por las

—Favor pase a la página 13.

Gigantesca Cabaña Será Sede de Cumbre Mundial

MONTEBELLO, Canadá, julio 11 (Por Richard Doyon) (UPI).— Una gigantesca cabaña, cerca a este pequeño pueblo, junto al río Ottawa, servirá de sede para la reunión cumbre de los líderes de seis países de Occidente y Japon, que se realizará a partir del 19 de julio, a fin de analizar los problemas económicos mundiales.

El Chateau Montebello, una cabaña tipo fortaleza, que fue construida como

un lugar de recreo para los ricos, será el lugar donde el Primer Ministro Pierre Trudeau recibirá al Presidente de Estados Unidos y a los líderes de Francia, Alemania Occidental, Japon, Gran Bretaña e Italia.

En medio de una de las operaciones de seguridad más estrictas realizadas en Canadá, la delegación de cada país será trasladada desde Ottawa, hasta Montebello, en un helicóptero militar. El vuelo dura 25 minutos. El Chateau Montebello no tiene el mismo esplendor que el Palacio Akasaka, de Japon, pero ha sido descrito por funcionarios como el mejor lugar en Canadá, para llevar a cabo la reunión cumbre de dos días.

"Montebello fue escogida no sólo por su proximidad a Ottawa, sino también porque puede dar un ambiente canadiense genuino", manifestó Derek Burney, un diplomático de carrera, que dirige los preparativos para la cita cumbre.

Ubicada a unos 70 kilómetros al nordeste de Ottawa, y teniendo como fondo a las colinas Gati-

—Favor pase a la página 19.

—Favor pase a la página 13.



VICTIMA DE TERRORISMO.— Basauri, España, julio 10. La policía cubre el cadáver del Guardia Civil retirado Joaquín Gorjón, ametrallado mientras esperaba un tren. Se cree fue obra de los terroristas vascos. (UNIFAX II de UPI).